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ACTA Nº 01/22 

 

 

ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA CORPOR ACION MUNICIPAL, 

CELEBRADO EL DÍ A VEINTISIETE DE ENERO DE DOS MIL VEINTI DÓS. 

 

 

En la Ciudad de Sagunto, a día  27 de enero  de dos mil veintidós, siendo las 17 horas 

y 05 minutos, se reúnen, en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, bajo la Presidencia 

del Ilmo. Sr. Alcalde, Sr. Dario Moreno Lerga, los siguientes Concejales y Concejalas: 

Sra. María José Carrera Garriga 

Sra. Ana Mª Quesada Arias 

Sr. Francisco Alejandro Sotoca Ruiz 

Sra. Natalia Antonino Soria 

Sr. Francisco Javier Timón Saura 

Sr. Josep Francesc Fernández Carrasco 

Sra. María Asunción Moll Castelló 

Sr. Josep María Gil Alcamí 

Sr. José Manuel Tarazona Jurado 

Sra. María Josep Soriano Escrig 

Sr. Manuel González Sánchez 

Sr. Juan Antonio Guillén Juliá 

Sra. Pilar Berna García 

Sr. Cosme José Herranz Sánchez 

Sra. Carolina Fuertes Gallur 

Sr. Sergio Ramón Muniesa Franco 

Sra. Davinia Bono Pozuelo 

Sra. María Isabel Sáez Martínez 

Sr. Guillermo Sampedro Ruiz 

Sr. Salvador Montesinos Zamorano 

Sr. Alejandro Vila Polo 

Sr. Carlos López Rodríguez 

 

EXCUSA ASISTENCIA: 

Sr. Javier Raro Gualda 

Sr. Roberto Rovira Puente 

 

 Asistidos de la Oficial Mayor, Dª Josefa Mª Esparducer Mateu, por sustitución del 

Secretario General y del Interventor, D. Sergio Pascual Miralles, al objeto de celebrar sesión 

ordinaria del Pleno de la Corporación, en primera convocatoria. 

  

Se hace constar que al finalizar el punto 15, siendo las 17 horas y 45 minutos, ante la 

existencia de circunstancias que van a impedir o dificultar seriamente la continuidad de la 

sesión (ausencia de quorum), el Alcalde decide interrumpir la misma, todo ello previa 

consulta con los Portavoces de los Grupos Municipales, de conformidad con lo dispuesto en el 

artículo 80.3 del ROM, reanudándose la misma a las 17 horas y 55 minutos. 

 

Abierto el acto por la Presidencia, habiendo sido todos convocados en legal forma y 

existiendo quórum suficiente, se examinan los asuntos que a continuación de relacionan y que 

han estado a disposición de las personas convocadas a este Pleno desde la fecha de la 

convocatoria. 
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P R I M E R A   P A R T E:  PARTE RESOLUTORIA.  

 

1 EXPEDIENTE 917165Q: APROBACIÓN ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

Y URGENTE PLENO 211223 

Resultando que, junto con la convocatoria y orden del día, en el expediente electrónico 

correspondiente, se ha puesto a disposición de todas las Concejalas y Concejales el borrador 

del acta de la siguiente sesión plenaria:  

 

23 de diciembre de 2021 extraordinaria y urgente. 

 

Considerando lo dispuesto en artículo 121.2 de la Ley 8/2010, de 23 de junio, de la 

Generalitat, de Régimen Local de la Comunidad Valenciana, sobre la elaboración y 

aprobación de las actas de las sesiones de los órganos colegiados. 

Y considerando que, según lo previsto en los artículos 86 y 89 del vigente Reglamento 

Orgánico Municipal, como primer punto del orden del día del Pleno de la Corporación debe 

figurar la aprobación de actas de sesiones anteriores. 

 

Por la presente se somete a aprobación el acta de la sesión arriba citada.  

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores/as Raro y Rovira- Votos a favor: 23, 

Señores/as. Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, 

Tarazona, Soriano, González, Guillén, Berna, Herranz, Fuertes, Muniesa, Bono, Sáez, 

Sampedro, Montesinos, Vila y López; por lo que, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA:  

Aprobar el borrador del acta de la siguiente sesión plenaria extraordinaria y urgente: 

 

23 de diciembre de 2021. 

 

2 EXPEDIENTE 917280A: APROBACIÓN ACTA SESIÓN ORDINARIA PLENO 

211229 

Resultando que, junto con la convocatoria y orden del día, en el expediente electrónico 

correspondiente, se ha puesto a disposición de todas las Concejalas y Concejales el borrador 

del acta de la siguiente sesión plenaria:  

 

29 de diciembre de 2021. 

 

Considerando lo dispuesto en artículo 121.2 de la Ley 8/2010, de 23 de junio, de la 

Generalitat, de Régimen Local de la Comunidad Valenciana, sobre la elaboración y 

aprobación de las actas de las sesiones de los órganos colegiados. 

Y considerando que, según lo previsto en los artículos 86 y 89 del vigente Reglamento 

Orgánico Municipal, como primer punto del orden del día del Pleno de la Corporación debe 

figurar la aprobación de actas de sesiones anteriores. 

 

Por la presente se somete a aprobación el acta de la sesión arriba citada.  

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores/as Raro y Rovira- Votos a favor: 23, 

Señores/as. Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, 

Tarazona, Soriano, González, Guillén, Berna, Herranz, Fuertes, Muniesa, Bono, Sáez, 
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Sampedro, Montesinos, Vila y López; por lo que, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA:  

Aprobar el borrador del acta de la siguiente sesión plenaria ordinaria: 

 

29 de diciembre de 2021. 

 

3 EXPEDIENTE 419003Z: RENOVACIÓN MIEMBROS CONSEJO DE 

BIENESTAR ANIMAL  

Vista la instancia presentada en fecha 4 de marzo de 2020, registro de entrada núm. 

8640, por Doña Mª José Pastor Soriano, en nombre y representación de la asociación El 

Refugio de Tula, con NIF G982
****

, en virtud de la cual solicita: 

ñFormar parte del Consejo de Bienestar Animal indicando como nuevas personas que 

formaran parte del citado consejo a Doña Margarita Victoria Masyebra Martínez con DNI 

05412
****

 (titular) y Doña Mª José Pastor Soriano con DNI  19091
****

 (suplente)ò 

Vista la instancia presentada en fecha 4 de agosto de 2020, registro de entrada núm. 23676, 

por Doña Ana Mª Sanjosé López, en nombre y representación de la asociación SOS 

ANIMALES SAGUNTO con NIF G9834
****

, en virtud de la cual solicita: 

ñFormar parte del Consejo de Bienestar Animal indicando como nuevas personas que 

formaran parte del citado consejo a Doña  Laura Sanz Morillas con DNI 46076
****

 (titular) y 

Doña Ana Mª Sanjosé López con DNI  19100
****

 (suplente)ò 

Vista la instancia presentada en fecha 7 de junio de 2021, registro de entrada núm. 

26354,  por Doña Marta Villalta Macián con DNI 33412
****

,  en nombre y representación de la 

asociación Colonias Felinas, en virtud de la cual solicita: 

ñFormar parte del Consejo de Bienestar Animal indicando como nuevas personas que 

formaran parte del citado consejo a Doña Mª Jesús López Vázquez  con DNI 70726
****

 

(titular) y Doña Dolores Albelda Soria con DNI  22600
****

 (suplente)ò 

Vista la instancia presentada en fecha 9 de marzo de 2021, registro de entrada núm. 

10639,  por Don Isidro Andújar Hernández con DNI 19089
****

, en nombre y representación de 

la Federación Vecinal de Sagunto, en virtud de la cual comunica al Ayuntamiento los 

representantes de la citada Federación en los distintos consejos asesores del Ayuntamiento, 

designando como represente del Consejo de Bienestar Animal a Doña Carmela Miñarro 

Yanini con DNI 19092
****

. 

Vista la instancia presentada en fecha 8 de julio de 2020, registro de entrada núm. 

20130,  por el Colegio Oficial de Veterinarios de Valencia, en virtud de la cual designa a 

Doña Susana Agustí Montolío con número de colegiada 2962 como la veterinaria que formará 

parte del Consejo de Bienestar Animal del Ayuntamiento de Sagunto. 

Resultando que el Consejo sectorial de bienestar animal se crea en el año 2016 

designando a los vocales que formarán parte del mismo así como al veterinario. 

Considerando que los estatutos  reguladores del funcionamiento del  Consejo sectorial 

de bienestar animal, establecen que sus miembros serán elegidos por un período máximo de 

cuatro años, si bien podrán ser reelegidos por periodos sucesivos, pudiendo elegirse suplentes 

para la sustitución de los titulares en los casos de ausencia, enfermedad o causa justificada, 

cuando así lo soliciten y las peticiones sean aceptadas por el Pleno. 

Considerando lo dispuesto en los artículos 130 y 131 del Reglamento de Organización, 

Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, aprobado por RD 2568/1986, 

de 28 de noviembre, referidos a la composición, organización y ámbito de actuación de los 

consejos sectoriales, acordados por el Pleno de la Corporación Municipal.  

 

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores/as Raro y Rovira - Votos a favor: 18, 
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Señores/as. Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, 

Tarazona, Soriano, González, Guillen, Berna, Herranz, Fuertes, Sampedro, Montesinos. 

Abstenciones: 5. Señores/as. Muniesa, Bono, Sáez, Vila y López; por lo que, de conformidad 

con el dictamen de la Comisión Informativa de Bienestar, el Ayuntamiento Pleno, por 18 

votos a favor del POSE, COMPROMÍS, IP, EU Y CIUDADANOS y 5 abstenciones del PP, 

VOX y el Sr. López, ACUERDA:  

 

PRIMERO .- Aceptar la solicitud presentada por Doña Mª José Pastor Soriano, en 

nombre y representación de la asociación EL REFUGIO DE TULA, con NIF G9825
****

 en 

virtud de la cual, solicitan forman parte del Consejo de Bienestar animal como titular  Doña 

Margarita Victoria Masyebra Martínez con DNI 05412
****

 y  Doña Mª José Pastor Soriano con 

DNI 19091
****

 como suplente. 

SEGUNDO.- Aceptar la solicitud presentada por Doña Ana Mª Sanjosé López, en 

nombre y representación de la asociación SOS ANIMALES SAGUNTO, con NIF G9834
****

 

en virtud de la cual, solicitan forman parte del Consejo de Bienestar animal como titular Doña 

Laura Sanz Morillas con DNI 46076
****

 y Doña Ana Mª Sanjosé López con DNI 19100
****

 

como suplente. 

TERCERO.- Aceptar la solicitud presentada por Doña Marta Villalta Macián, en 

nombre y representación de la asociación COLONIAS FELINAS, en virtud de la cual, 

solicitan forman parte del Consejo de Bienestar animal como titular Doña Mª Jesús López 

Vázquez con DNI 70726
****

  y Doña  Dolores Albelda Soria con DNI 22600
****

 como 

suplente. 

CUARTO .- Aceptar la solicitud presentada por Don Isidro Andújar Hernández con 

DNI 19089471T, en nombre y representación de la FEDERACION VECINAL DE 

SAGUNTO, en virtud de la cual, se designa a Doña Carmela Miñarro Yanini con DNI 

19092
****

como representante de la Federación vecinal de Sagunto en el Consejo de Bienestar 

Animal.  

QUINTO .- Aceptar la solicitud presentada por el Colegio oficial de veterinarios de 

Valencia, en virtud de la cual, se designa a Doña Susana Agustí Montolío con número de 

colegiada 2962 como veterinaria de reconocido prestigio ejerciente en la ciudad de Sagunto 

para formar parte del  Consejo de Bienestar Animal.  

 

4 EXPEDIENTE 546274P: MODIFICACIÓN REGLAMENTO DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE MEDIO AMBIENTE  

El Consejo Municipal de Medio Ambiente es un órgano de participación, propuesta y 

consulta de la Administración Municipal para todos aquellos asuntos que, desde los órganos 

corporativos, se considere necesario someter en materia de participación, promoción, atención 

y protección del medio ambiente. 

La Ley de Bases de Régimen Local y su Reglamento de Organización Municipal 

regulan diversos aspectos sobre la participación ciudadana en la vida pública local y, de modo 

singular, la participación en Consejos Sectoriales a través de asociaciones generales o 

sectoriales, teniendo en cuenta tanto su especialización como su representatividad. 

Estos Consejos, son Órganos Complementarios a la organización local, con funciones 

de consulta, información y propuesta, sin menoscabo de las facultades de decisión que 

corresponden exclusivamente a los órganos representativos de gobierno establecidos por la 

Ley. 

El pleno del Ayuntamiento de Sagunto, en sesión ordinaria celebrada el 30 de 

septiembre de 2004, dio cuenta de la elevación a definitivo del acuerdo de aprobación de los 

Estatutos del Consejo Municipal de Medio Ambiente de Sagunto, que fueron publicados en el 

Boletín Oficial de la Provincia núm. 256 de 27 de octubre de 2004. 
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Durante todo este tiempo desde su creación, el Consejo Municipal de Medio Ambiente 

se ha venido reuniendo con regularidad y ha sido impulsor y apoyo de muchas de las 

iniciativas y proyectos municipales en materia medioambiental. 

Considerando el funcionamiento con el que se han venido desarrollando las reuniones, 

la necesidad de actualizar algunos aspectos de este, así como para consolidar una mayor 

participación de entidades y colectivos, se hace necesaria esta propuesta de modificación de 

los estatutos del Consejo Municipal de Medio Ambiente. 

El ROM del Ayuntamiento de Sagunto, de fecha 23 de enero de 2009, es sus artículos 

72 y 73 trata sobre la creación, composición y funcionamiento de los consejos sectoriales. 

ñArt²culo 72.- De la creación de los Consejos Sectoriales. Mediante acuerdo adoptado por el 

Pleno de la Corporación se podrán crear los consejos sectoriales que se estimen oportunos, 

con la finalidad de canalizar la participación de los ciudadanos y de sus asociaciones en los 

asuntos municipales. 

Artículo 73.- De las funciones, composición, organización, ámbito de actuación y 

funcionamiento de los Consejos Sectoriales. 

1. Los Consejos Sectoriales desarrollan exclusivamente funciones de informe, y en su caso, 

propuesta, en relación con las iniciativas municipales relativas al sector de actividad al que 

corresponda cada Consejo.  

2. La composición, organización, ámbito de actuación y funcionamiento de los Consejos 

Sectoriales serán establecidos en el correspondiente acuerdo plenario de creación.  

Los grupos políticos no tendrán representación en los Consejos. En todo caso, cada Consejo 

estará presidido por un miembro de la Corporación, nombrado y separado libremente por el 

Alcalde, que actuar§ como enlace entre aqu®lla y el Consejo.ò 

En la actualidad, la composición del Consejo de medio Ambiente regulado en el 

Reglamento cuya modificación nos ocupa, se ajusta a lo dispuesto en el Reglamento Orgánico 

Municipal.  

Con el objetivo de mejorar la participación de la ciudadanía, se pretende integrar en la 

composición del consejo nuevas personas y grupos, así como regular y adaptar su 

organización y funcionamiento. 

En vista, a la necesidad apuntada, y de conformidad con lo previsto en el artículo 133 

de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las 

Administraciones Públicas, en relación con el objetivo de mejorar la participación de la 

ciudadanía en el procedimiento de elaboración de normas, con carácter previo a la elaboración 

del proyecto de reglamento, se debe de sustanciar una consulta pública, a través del portal web 

y sede electrónica del Ayuntamiento de Sagunto ww.sagunto.es, en la que se recabará la 

opinión de las personas y de las organizaciones más representativas potencialmente afectados 

por la futura norma acerca de aquellos aspectos que se consideren, entre los que pueden estar:  

a) Los problemas que se pretenden solucionar con la iniciativa.  

b) La necesidad y oportunidad de su aprobación. 

c) Los objetivos de la norma.  

d) Las posibles soluciones alternativas regulatorias y no regulatorias. 

Visto que se ha solicitado informe a la Secretaría Municipal, de conformidad con lo 

señalado en el art. 3.3 d) 1º del RD 128/2018 de 16 de marzo que regula el régimen jurídico 

de los funcionarios de la Administración Local con habilitación de carácter nacional. 

Visto el artículo 49 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, de Bases del Régimen Local que 

regula el procedimiento de elaboración de las ordenanzas locales. Así como también resulta de 

aplicación del Título VI de la Ley 39/2015 de 1 de octubre de Procedimiento Administrativo 

Común de las Administraciones públicas, relativo a la iniciativa legislativa y la potestad para 

dictar reglamentos y otras disposiciones y el acuerdo plenario de este Ayuntamiento aprobado 

en fecha 28 de noviembre de 2017, por el que se determinan las directrices sobre la consulta 

previa en el procedimiento de elaboración de las normas municipales. 
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De acuerdo con lo anterior, el procedimiento de aprobación del nuevo texto de 

modificación del Reglamento del Consejo Municipal de Medio Ambiente, ha cumplido con lo 

establecido en el art. 133 de la Ley 30/2015 relativo a la participación de los ciudadanos en el 

procedimiento de elaboración de las normas y reglamentos. 

Así, se han realizado los trámites de consulta pública previa y audiencia e información 

pública a los sujetos afectados por la norma, así como a cualquier otra persona o entidad. 

Dichos trámites se han efectuado a través del Tablón de Anuncios de la sede electrónica 

municipal. Concluido el plazo conferido al efecto no se recibió ninguna sugerencia, ni 

ninguna opinión de la ciudadanía ni de las organizaciones interesadas, en la dirección de 

correo habilitada, ni por registro de entrada de esta entidad, tal y como recogen los informes 

emitidos al respecto. 

Considerando lo establecido en el art. 49 de la Ley Reguladora de Bases de Régimen 

Local y el art. 56 del Real Decreto Legislativo 781/1986, por el que se aprueba el Texto 

Refundido de las Disposiciones legales vigentes en materia de Régimen Local, el 

Ayuntamiento de Sagunto, hace uso de las facultades que la Ley le confiere. 

 

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores. Raro y Rovira- Votos a favor: 17, Señores/as. 

Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, Tarazona, 

Soriano, González, Guillen, Berna, Herranz, Fuertes, Sampedro. Abstenciones: 6. Señores/as. 

Muniesa, Bono, Sáez, Montesinos, Vila y López; por lo que, de conformidad con el dictamen 

de la Comisión Informativa de Territorio y Sostenibilidad, el Ayuntamiento Pleno, por 17 

votos a favor del PSOE, COMPROMÍS, IP Y EU y 6 abstenciones del PP, CIUDADANOS, 

VOX Y Sr. López, ACUERDA:  

PRIMERO: Aprobar inicialmente la Modificación Reglamento del Consejo Municipal 

de Medio Ambiente, cuyo texto se transcribe a continuación. 

SEGUNDO: Someter a trámite de información pública mediante su publicación en el 

Boletín Oficial de la Provincia de Valencia y audiencia a los interesados por plazo de 30 días 

para presentación de reclamaciones y sugerencias. 

TERCERO: Transcurrido el periodo de información pública y audiencia a los 

interesados, en caso de que se presenten reclamaciones y sugerencias dentro del plazo, se 

elevarán al Pleno, para su resolución y aprobación definitiva. En el caso de que no se hubiera 

presentado ninguna reclamación o sugerencia, se entenderá definitivamente  adoptado el 

acuerdo de aprobación de Ordenanza, hasta entonces provisional, según señala el art. 49 de la 

Ley 7/85 RBRL. 

CUARTO: El texto de la Ordenanza que se aprueba, se publicará en el Boletín Oficial 

de la Provincia y no entrarán en vigor hasta que se haya publicado completamente su texto y 

haya transcurrido el plazo previsto en el art. 65.2 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, de Bases de 

Régimen Local. 

 

MODIFICACIÓN DEL REGLAMENTO DEL CONSEJO MU NICIPAL DE MEDIO 

AMBIENTE DE SAGUNTO  

 

Artículo 1.- Modificación del Reglamento del Consejo Municipal de Medio Ambiente de 

Sagunto 

 

Primero Se da nueva redacción al artículo 1.2 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArtículo 1. 
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2. El Consejo Municipal de Medio Ambiente es un órgano consultivo del Gobierno y Pleno 

Municipal, en los asuntos relacionados con el medio ambiente y la transici·n ecol·gica.ò 

 

Segundo Se da nueva redacción al artículo 2.c, 2.e, 2.l, del Reglamento quedando redactado 

como se expone a continuación: 

ñArtículo 2. 

c) Emitir dictamen en los asuntos que, con carácter facultativo se sometan a consulta de 

este y en su caso informar al Pleno Municipal sobre proyectos o actuaciones del 

ámbito de competencias del municipio. 

e) Podrá elaborar y elevar al Ayuntamiento memoria en la que se expongan sus 

consideraciones sobre la situación medioambiental del municipio, así como 

propuestas al presupuesto. 

l)  Estimular, promover y dirigir la participación ciudadana en el proceso de elaboración 

y desarrollo de planes de actuaci·n medioambiental.ò 

 

Tercero Se da nueva redacción al artículo 3 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 3. 

La organización y funcionamiento del Consejo Asesor Municipal de Medio Ambiente se 

regirán por lo establecido en los presentes estatutos y supletoriamente por las demás normas 

de r®gimen local.ò 

 

Cuarto Se da nueva redacción al artículo 4 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 4. 

El ámbito de actuación del Consejo Asesor Municipal de Medio Ambiente quedará 

circunscrito al t®rmino municipal de Sagunto.ò 

 

Quinto Se da nueva redacción al artículo 5 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 5. 

1. El Consejo Municipal de Medio Ambiente tendrá como órgano de funcionamiento el Pleno 

del Consejo. 

 

2. El Pleno del Consejo estará integrado por la totalidad de las personas miembras de este, 

presidido por la alcaldía o persona delegada de esta y asistido por personal funcionario del 

Ayuntamiento, que hará las funciones de secretaría, y por el apoyo técnico del departamento 

encargado de medio ambiente. 

 

3. De acuerdo con el régimen de organización y funcionamiento interno, el Pleno del Consejo 

podrá crear comisiones de trabajo para tratar materias específicas de competencia del Consejo, 

de los que podrán formar parte, a propuesta de este, otras personas de forma individual o en 

representación de entidades, empresas o instituciones, por su especial conocimiento, 

vinculaci·n o inter®s en la materia objeto de la comisi·n.ò 

 

Sexto Se da nueva redacción al artículo 6 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 6. 

1. El Pleno del Consejo Municipal de Medio Ambiente estará compuesto por: 

¶ La persona que ostente la alcaldía o en quien delegue, quien asumirá la presidencia 

del consejo. 
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¶ Representantes de la Federación Local de AA. VV, hasta un máximo de 2. 

¶ Representantes de colectivos ciudadanos y organizaciones, inscritas en el registro 

municipal de asociaciones y en cuyos fines fundacionales, se especifique la defensa 

del medio ambiente o acrediten documentalmente la existencia de áreas de trabajo y 

responsables de medio ambiente, hasta un máximo de 8. 

¶ Representantes de otros consejos y grupos de participación y propuesta en políticas 

municipales, hasta un máximo de 4. 

¶ Representantes de asociaciones empresariales o de comerciantes, hasta un máximo de 

2. 

Se podrán a nombrar 2 personas entidad o colectivo y podrán ser sustituidas a petición de 

estos.  

2. Serán también miembros del Consejo con voz, pero sin voto: 

¶ Persona que ostente la secretaría general del Ayuntamiento o personal funcionario de 

este en quien delegue, que hará las funciones de secretaria del Consejo. 

¶ Personal técnico de asesoramiento y apoyo, nombrado por la presidencia del Consejo 

entre el personal funcionario del Ayuntamiento. 

3. A las sesiones del Consejo podrán asistir también con voz, pero sin voto, aquellas personas 

que se consideren adecuadas por razón de su competencia o actividad en función de las 

materias que vayan a ser objeto de examen. 

 

Séptimo Se da nueva redacción al artículo 7 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 7 

Las entidades, colectivos o asociaciones designadas para la composición del Pleno del 

Consejo, propondrán a sus representantes y éstos serán nombrados por la alcaldía. 

Dada la posible composición del Pleno del Consejo establecida en el artículo anterior y a los 

efectos de conocer el número de personas que forman el consejo para convocatorias o 

adopción de acuerdos, se dará cuenta de los nuevos nombramientos o sustituciones, que se 

pudieran producir, en la siguiente reuni·n que se produzca, cumpliendo sus efectos tras esta.ò 

 

Octavo Se da nueva redacción al artículo 8 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 8. 

Deberá tenerse especialmente en cuenta lo previsto en la ley orgánica de protección de datos e 

igualmente se hará incidencia en el deber de sigilo de los miembros del Consejo, respecto de 

los datos de car§cter personal o, en su caso, la informaci·n que conozcan debido al cargo.ò 

 

Noveno Se da nueva redacción al artículo 9 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 9. 

El ejercicio del cargo no será remunerado. 

 

1. El cese del cargo podrá deberse a: 

a) Propuesta de las entidades y organizaciones que promovieron el nombramiento. 

b) Sustitución de la persona representante por parte del colectivo, entidad u 

organización que la hubiera designado. 
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c) Dimisión voluntaria. 

d) Por enfermedad que incapacite para el ejercicio del cargo. 

e) Por fallecimiento. 

 

2. Toda vacante en el cargo ser§ cubierta por la entidad o colectivo a quien corresponda.ò 

 

Décimo Se da nueva redacción al artículo 10 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 10. 

El Pleno del Consejo se ajustará en su funcionamiento a las siguientes normas: 

a) El Pleno del Consejo se reunirá con carácter ordinario trimestralmente, y con carácter 

extraordinario cuando lo convoque la presidencia por iniciativa propia o por solicitud de 

un tercio de sus componentes, que deberán incorporar a la solicitud el orden del día que 

se propone.  

 Se realizarán sesiones extraordinarias de Pleno que podrán ser convocadas por la 

presidencia, con una antelación mínima de 72 horas, en cualquiera de los siguientes 

supuestos: 

 

¶ Por iniciativa propia, adjuntando el orden del día. 

¶ Mediante solicitud de 1/3 de las personas miembras de este dirigida a la 

presidencia, incluyéndose el asunto o cuestiones a tratar. En este caso se convocará 

la celebración del Pleno en el plazo máximo de 5 días desde la recepción de la 

solicitud, adjuntando el orden del día propuesto. Asimismo, se adjuntará a la 

convocatoria la documentación de lo que se tratará en la sesión, si la hubiera, y acta 

de la reunión anterior. 

 Podrá ser objeto de deliberación o en su caso, de decisión, cualquier asunto no incluido 

en el orden del día y sea declarada la urgencia del asunto por el voto favorable de la 

mayoría.  

 

b) Para la válida constitución del Pleno será necesaria la presencia de, al menos, la mitad 

más uno de sus integrantes, más la presidencia y secretaría o quienes les sustituyan 

legalmente. En segunda convocatoria será suficiente la asistencia de un tercio, más la 

presidencia y secretaría o quienes les sustituyan legalmente. 

 

c) El Pleno adoptará los acuerdos por mayoría de los/as miembros presentes. En el caso de 

que se produzca empate decidirá el voto de calidad el presidente del Consejo 

d) El Consejo documentará sus dictámenes, distinguiendo los antecedentes, la valoración 

efectuada y las conclusiones, con la firma de la secretaría y el Visto Bueno de la 

presidencia. A dichos dictámenes se acompañarán necesariamente los votos particulares, 

si los hubiera. 

 

El Pleno del Consejo podrá constituir, con carácter permanente o para cuestiones específicas, 

comisiones o grupos de trabajo.ò 

Undécimo. Se da nueva redacción al artículo 11 del Reglamento quedando redactado como se 

expone a continuación: 

ñArt²culo 11. 

1. Son funciones de la presidencia del Consejo: 

a) Dirigir, promover y coordinar la actuación del Consejo y ostentar la 

representación de este. 



 10 

b) Convocar por motu propio o, a instancias de lo reglamentado, las sesiones del 

Pleno, presidirlas y moderar el desarrollo de los debates. 

c) Fijar el orden del día de las sesiones del Pleno, teniendo en cuenta las peticiones 

que se pudieran formular, en la forma que se establezca. 

d) Visar las actas y disponer el cumplimiento de los acuerdos. 

e) Cuantas otras le sean propias de su condición y así se establezca por el Pleno. 

f) Solicitar, en nombre del Consejo, la colaboración que estime pertinente a 

instituciones, autoridades, organismos, entidades, asociaciones y particulares.  

 

2. Son funciones de la secretaría del Consejo: 

a) Asistir con voz, pero sin voto, a las sesiones del Consejo. 

b) Extender las actas de las sesiones, autorizándolas con su firma y el Visto Bueno de 

la presidencia y dar el curso correspondiente a los acuerdos que se adopten. 

c) Custodiar la documentación del Consejo, poniéndola a disposición de sus órganos 

y de las personas consejeras cuando le fuera requerida.  

d) Cuantas otras sean inherentes a su condici·n.ò 

Duodécimo. Se da nueva redacción al artículo 12 del Reglamento quedando redactado como 

se expone a continuación: 

ñArt²culo 12. 

Se podrán presentar propuestas, informes y enmiendas individual o colectivamente ante 

cualquier asunto o propuesta que se trate en el Pleno del Consejo. 

El Consejo Municipal del Medio Ambiente aprobar§ sus normas de funcionamiento interno.ò 

 

Decimotercero. Se da nueva redacción al artículo 13 del Reglamento quedando redactado 

como se expone a continuación: 

ñArt²culo 13. 

Las convocatorias y la documentación se remitirán por medios telemáticos, debiendo para ello 

las personas miembras de este, facilitar direcci·n a la que poder remitirla.ò 

 

Decimocuarto. Se da nueva redacción al artículo 14 del Reglamento quedando redactado 

como se expone a continuación: 

ñArt²culo 14. 

Para cumplimiento de sus fines, el Consejo Municipal de Medio Ambiente, contará con los 

recursos económicos, humanos y materiales que al efecto se consignen en el Presupuesto 

Municipal.ò 

 

Decimoquinto. Se añade 1 disposición adicional, una disposición transitoria, una disposición 

derogatoria y una disposición final al Reglamento quedando redactado como se expone a 

continuación: 

 

ñDISPOSICIčN ADICIONAL  

Primera: La modificación total o parcial de este reglamento, así como la disolución del 

Consejo de Medio Ambiente corresponde al Pleno del Ayuntamiento de Sagunto. 

 

DISPOSICIÓN TRANSITORIA  

Los integrantes actuales del Consejo Municipal de Medio Ambiente, así como la secretaria 

permanecerán inalterables hasta la aprobación definitiva y entrada en vigor del presente 

Reglamento y hasta que se lleven a cabo las elecciones para su renovación. 

 

DISPOSICIÓN DEROGATORIA  
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Se deroga los Estatutos del Consejo Asesor Municipal de Medio Ambiente de Sagunto 

aprobados en el Pleno de fecha 30 de septiembre de 2004. 

 

DISPOSICIÓN FINAL  

En el que no prevé el presente reglamento, habrá que ajustarse al que dispone la legislación de 

régimen local.  

El presente reglamento entrará en vigor, una vez aprobado definitivamente, el día siguiente de 

su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia y previo cumplimiento del que establece el 

art. 65.2 de la Ley Reguladora de Bases de R®gimen Local.ò 

 

Anexo 1 

 

TEXTO FINAL DE LA MODIFICACIÓN DEL REGLAMENTO DEL CONSEJO 

MUNICIPAL DE MEDIO AMBIENTE DE SAGUNTO  

Referencias normativas: 

Es necesario en estos momentos adaptarla a la legislación actual: 

 

- La modificación realizada a la ley de Bases de Régimen Local, Ley 7/1985, de 2 de 

abril, por la Ley27/2013, de 27 de diciembre, que afecta al régimen de competencias de los 

municipios, y en concreto, a medio ambiente, art. 26.1.d). 

- Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 

organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, art. 130 y 131. 

- Reglamento Organización Municipal del Ayuntamiento de Sagunto art. 72 y 73. 

- La Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las 

Administraciones Públicas. 

 

ESTATUTOS DEL CONSEJO MUNICIPAL DE MEDIO AMBIENTE DE SAGUNTO  

 

PREÁMBULO  

ANTECEDENTES 

La Ley de Bases de Régimen Local y su Reglamento de Organización regulan diversos 

aspectos sobre la participación ciudadana en la vida pública local y, de modo singular, la 

participación en Consejos Sectoriales a través de asociaciones generales o sectoriales, 

teniendo en cuenta tanto su especialización como su representatividad. 

Estos Consejos, son Órganos Complementarios a la organización local, con funciones de 

consulta, información y propuesta, sin menoscabo de las facultades de decisión que 

corresponden exclusivamente a los órganos representativos de gobierno establecidos por la 

Ley. 

Se encuentran igualmente regulados en el Reglamento Orgánico Municipal del Ayuntamiento 

de Sagunto en su artículo 72, sobre la creación de los Consejos Sectoriales, con la finalidad de 

canalizar la participación de los ciudadanos y de sus asociaciones en los asuntos municipales y 

en su artículo 73 con las funciones, composición, organización, ámbito de actuación y 

funcionamiento.  

El pleno del Ayuntamiento de Sagunto, en sesión ordinaria celebrada el 30 de septiembre de 

2004, dio cuenta de la elevación a definitivo del acuerdo de aprobación de los Estatutos del 

Consejo Municipal de Medio Ambiente de Sagunto, que fueron publicados en el Boletín 

Oficial de la Provincia núm. 256 de 27 de octubre de 2004. 

Durante todo este tiempo desde su creación, el Consejo Municipal de Medio Ambiente se ha 

venido reuniendo con regularidad y ha sido impulsor y apoyo de muchas de las iniciativas y 

proyectos municipales en materia medioambiental.  
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Considerando el funcionamiento con el que se han venido desarrollando las reuniones, la 

necesidad de actualizar algunos aspectos de este, así como para consolidar una mayor 

participación de entidades y colectivos, se hace necesaria esta propuesta de modificación de 

los estatutos del Consejo Municipal de Medio Ambiente. 

 

CAPITULO I  

DEFINICIÓN Y FUNCIONES  

 

Artículo 1. 

1. Se constituye el Consejo Municipal de Medio Ambiente, como órgano asesor y cauce de 

participación en materia medioambiental, con las funciones, composición y procedimiento que 

se establece en los artículos siguientes. 

 

2. El Consejo Municipal de Medio Ambiente es un órgano consultivo del Gobierno y Pleno 

Municipal, en los asuntos relacionados con el medio ambiente y la transición ecológica. 

 

3. La sede del consejo estará ubicada en las dependencias del Ayuntamiento de Sagunto. 

 

Artículo 2. 

Son funciones del Consejo Municipal de Medio Ambiente las siguientes: 

a) Conocer e informar los programas de actuación del Ayuntamiento en materia 

medioambiental. 

b) Impulsar la realización de campañas de información y divulgación sobre temas 

medioambientales y colaborar de manera activa en su realización. 

c) Emitir dictamen en los asuntos que, con carácter facultativo se sometan a consulta de 

este y en su caso informar al Pleno Municipal sobre proyectos o actuaciones del 

ámbito de competencias del municipio. 

d) Asesorar aquellas cuestiones que expresamente se le encomienden. 

e) Podrá elaborar y elevar al Ayuntamiento memoria en la que se expongan sus 

consideraciones sobre la situación medioambiental del municipio, así como 

propuestas al presupuesto. 

f) Regular el régimen de organización y funcionamiento interno del Consejo y de las 

comisiones específicas que pudieran crearse. 

g) Cualesquiera otras que le sean atribuidas por el Pleno Municipal o la Alcaldía y se 

desprendan de su naturaleza de órgano colaborador, asesor y de participación en 

materia medioambiental. 

h) Impulsar el estudio de la situación medioambiental de Sagunto, así como proponer la 

adopción de medidas tendentes a corregir o mejorar las deficiencias o problemas que 

el Consejo detecte. 

i) Proponer medidas que incentiven la creación de empleo, ligado a actividades 

relacionadas con la protección del medio ambiente, así como la participación 

ciudadana en la solución de los problemas ambientales. 

j) Proponer medidas que considere oportunas para el mejor cumplimiento de las 

ordenanzas municipales que afecten al medio ambiente y proponiendo, en su caso, las 

modificaciones necesarias.  

k) Impulsar la coordinación entre la iniciativa pública y privada en materia de medio 

ambiente. 

l) Estimular, promover y dirigir la participación ciudadana en el proceso de elaboración 

y desarrollo de planes de actuación medioambiental. 

 

Artículo 3. 
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La organización y funcionamiento del Consejo Asesor Municipal de Medio Ambiente se 

regirán por lo establecido en los presentes estatutos y supletoriamente por las demás normas 

de régimen local 

 

Artículo 4. 

El ámbito de actuación del Consejo Asesor Municipal de Medio Ambiente quedará 

circunscrito al término municipal de Sagunto. 

 

CAPÍTULO II  

ORGANIZACIÓN Y COMPOSICIÓN  

 

Artículo 5. 

1. El Consejo Municipal de Medio Ambiente tendrá como órgano de funcionamiento el Pleno 

del Consejo. 

 

2. El Pleno del Consejo estará integrado por la totalidad de las personas miembras de este, 

presidido por la alcaldía o persona delegada de esta y asistido por personal funcionario del 

Ayuntamiento, que hará las funciones de secretaría, y por el apoyo técnico del departamento 

encargado de medio ambiente. 

 

3. De acuerdo con el régimen de organización y funcionamiento interno, el Pleno del Consejo 

podrá crear comisiones de trabajo para tratar materias específicas de competencia del Consejo, 

de los que podrán formar parte, a propuesta de este, otras personas de forma individual o en 

representación de entidades, empresas o instituciones, por su especial conocimiento, 

vinculación o interés en la materia objeto de la comisión. 

 

Artículo 6. 

1. El Pleno del Consejo Municipal de Medio Ambiente estará compuesto por: 

¶ La persona que ostente la alcaldía o en quien delegue, quien asumirá la presidencia 

del consejo. 

¶ Representantes de la Federación Local de AA. VV, hasta un máximo de 2. 

¶ Representantes de colectivos ciudadanos y organizaciones, inscritas en el registro 

municipal de asociaciones y en cuyos fines fundacionales, se especifique la defensa 

del medio ambiente o acrediten documentalmente la existencia de áreas de trabajo y 

responsables de medio ambiente, hasta un máximo de 8. 

¶ Representantes de otros consejos y grupos de participación y propuesta en políticas 

municipales, hasta un máximo de 4. 

¶ Representantes de asociaciones empresariales o de comerciantes, hasta un máximo de 

2. 

Se podrán a nombrar 2 personas entidad o colectivo y podrán ser sustituidas a petición de 

estos.  

 

2. Serán también miembros del Consejo con voz, pero sin voto: 

¶ Persona que ostente la secretaría general del Ayuntamiento o personal funcionario de 

este en quien delegue, que hará las funciones de secretaria del Consejo. 

¶ Personal técnico de asesoramiento y apoyo, nombrado por la presidencia del Consejo 

entre el personal funcionario del Ayuntamiento. 
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3. A las sesiones del Consejo podrán asistir también con voz, pero sin voto, aquellas personas 

que se consideren adecuadas por razón de su competencia o actividad en función de las 

materias que vayan a ser objeto de examen. 

 

Artículo 7  

Las entidades, colectivos o asociaciones designadas para la composición del Pleno del 

Consejo, propondrán a sus representantes y éstos serán nombrados por la alcaldía. 

Dada la posible composición del Pleno del Consejo establecida en el artículo anterior y a los 

efectos de conocer el número de personas que forman el consejo para convocatorias o 

adopción de acuerdos, se dará cuenta de los nuevos nombramientos o sustituciones, que se 

pudieran producir, en la siguiente reunión que se produzca, cumpliendo sus efectos tras esta. 

 

Artículo 8 

Deberá tenerse especialmente en cuenta lo previsto en la ley orgánica de protección de datos e 

igualmente se hará incidencia en el deber de sigilo de los miembros del Consejo, respecto de 

los datos de carácter personal o, en su caso, la información que conozcan debido al cargo. 

 

Artículo 9 

El ejercicio del cargo no será remunerado. 

 

1. El cese del cargo podrá deberse a: 

 

a) Propuesta de las entidades y organizaciones que promovieron el nombramiento. 

b) Sustitución de la persona representante por parte del colectivo, entidad u organización 

que la hubiera designado. 

c) Dimisión voluntaria. 

d) Por enfermedad que incapacite para el ejercicio del cargo. 

e) Por fallecimiento. 

 

2. Toda vacante en el cargo será cubierta por la entidad o colectivo a quien corresponda.  

 

Artículo 10 

El Pleno del Consejo se ajustará en su funcionamiento a las siguientes normas: 

a) El Pleno del Consejo se reunirá con carácter ordinario trimestralmente, y con carácter 

extraordinario cuando lo convoque la presidencia por iniciativa propia o por solicitud 

de un tercio de sus componentes, que deberán incorporar a la solicitud el orden del día 

que se propone.  

 Se realizarán sesiones extraordinarias de Pleno que podrán ser convocadas por la 

presidencia, con una antelación mínima de 72 horas, en cualquiera de los siguientes 

supuestos: 

 

¶ Por iniciativa propia, adjuntando el orden del día. 

¶ Mediante solicitud de 1/3 de las personas miembras de este dirigida a la 

presidencia, incluyéndose el asunto o cuestiones a tratar. En este caso se convocará 

la celebración del Pleno en el plazo máximo de 5 días desde la recepción de la 

solicitud, adjuntando el orden del día propuesto. Asimismo, se adjuntará a la 

convocatoria la documentación de lo que se tratará en la sesión, si la hubiera, y acta 

de la reunión anterior. 

 Podrá ser objeto de deliberación o en su caso, de decisión, cualquier asunto no incluido 

en el orden del día y sea declarada la urgencia del asunto por el voto favorable de la 

mayoría.  
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b) Para la válida constitución del Pleno será necesaria la presencia de, al menos, la mitad 

más uno de sus integrantes, más la presidencia y secretaría o quienes les sustituyan 

legalmente. En segunda convocatoria será suficiente la asistencia de un tercio, más la 

presidencia y secretaría o quienes les sustituyan legalmente. 

 

c) El Pleno adoptará los acuerdos por mayoría de los/as miembros presentes. En el caso 

de que se produzca empate decidirá el voto de calidad el presidente del Consejo 

d) El Consejo documentará sus dictámenes, distinguiendo los antecedentes, la valoración 

efectuada y las conclusiones, con la firma de la secretaría y el Visto Bueno de la 

presidencia. A dichos dictámenes se acompañarán necesariamente los votos particulares, 

si los hubiera. 

El Pleno del Consejo podrá constituir, con carácter permanente o para cuestiones específicas, 

comisiones o grupos de trabajo. 

 

Artículo 11 

1. Son funciones de la presidencia del Consejo: 

a) Dirigir, promover y coordinar la actuación del Consejo y ostentar la representación de 

este. 

b) Convocar por motu propio o, a instancias de lo reglamentado, las sesiones del Pleno, 

presidirlas y moderar el desarrollo de los debates. 

c) Fijar el orden del día de las sesiones del Pleno, teniendo en cuenta las peticiones que se 

pudieran formular, en la forma que se establezca. 

d) Visar las actas y disponer el cumplimiento de los acuerdos. 

e) Cuantas otras le sean propias de su condición y así se establezca por el Pleno. 

f) Solicitar, en nombre del Consejo, la colaboración que estime pertinente a instituciones, 

autoridades, organismos, entidades, asociaciones y particulares.  

 

2. Son funciones de la secretaría del Consejo: 

 

a) Asistir con voz, pero sin voto, a las sesiones del Consejo. 

b) Extender las actas de las sesiones, autorizándolas con su firma y el Visto Bueno de la 

presidencia y dar el curso correspondiente a los acuerdos que se adopten. 

c) Custodiar la documentación del Consejo, poniéndola a disposición de sus órganos y de 

las personas consejeras cuando le fuera requerida.  

d) Cuantas otras sean inherentes a su condición. 

 

Artículo 12 

Se podrán presentar propuestas, informes y enmiendas individual o colectivamente ante 

cualquier asunto o propuesta que se trate en el Pleno del Consejo. 

 

El Consejo Municipal del Medio Ambiente aprobará sus normas de funcionamiento interno. 

 

Artículo 13 

Las convocatorias y la documentación se remitirán por medios telemáticos, debiendo para ello 

las personas miembras de éste, facilitar dirección a la que poder remitirla. 

 

Artículo 14 

Para cumplimiento de sus fines, el Consejo Municipal de Medio Ambiente, contará con los 

recursos económicos, humanos y materiales que al efecto se consignen en el Presupuesto 

Municipal. 
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DISPOSICIÓN ADICIONAL  

Primera: La modificación total o parcial de este reglamento, así como la disolución del 

Consejo de Medio Ambiente corresponde al Pleno del Ayuntamiento de Sagunto. 

 

DISPOSICIÓN TRANSITORIA  

Los integrantes actuales del Consejo Municipal de Medio Ambiente, así como la secretaria 

permanecerán inalterables hasta la aprobación definitiva y entrada en vigor del presente 

Reglamento y hasta que se lleven a cabo las elecciones para su renovación. 

 

DISPOSICIÓN DEROGATORIA  

Se deroga los Estatutos del Consejo Asesor Municipal de Medio Ambiente de Sagunto 

aprobados en el Pleno de fecha 30 de septiembre de 2004. 

 

DISPOSICIÓN FINAL  

En el que no prevé el presente reglamento, habrá que ajustarse al que dispone la legislación de 

régimen local.  

 

5 EXPEDIENTE 911420M: PROTOCOLO DE ACTUACIÓN MUNICIPAL 

ANTE EPISODIOS DE PRECIPITACIONES Y TEMPORAL MARÍTIMO  

El Pleno de la Corporación Municipal, en sesión ordinaria celebrada el día ocho de 

septiembre de dos mil veintiuno, adoptó acuerdo en el siguiente sentido:  

ñPrimero. - Instar a la Junta de Gobierno a la redacción, de manera urgente, del Plan de 

Actuación Frente a Inundaciones del Municipio de Sagunto al objeto de analizar con mayor 

detalle la incidencia del riesgo en el municipio y establecer las medidas Preventivas y de 

intervención en caso de emergencia. 

Segundo. - Instar a la Junta de Gobierno a su aprobación e implantación, de manera 

URGENTE, pues después de las inundaciones que ha sufrido nuestro municipio y de once años 

transcurridos desde su obligación de redactarlo, Ley 13/2010, se hace necesario plasmar en el 

documento el protocolo de actuación para evitar que vuelvan a repetirse situaciones de riesgo 

para la población y/o sus bienes. 

Tercero. - Si el PAMRI está aprobado por el Ayuntamiento que se revise todo el protocolo de 

actuación a ver en qué se ha fallado, que se subsanen dichas deficiencias y que se implanten las 

mejoras necesariasò 

 

Atendiendo el precitado acuerdo plenario, desde el Departamento de Policía Local junto 

con el Consell Agrari y los Departamentos de Movilidad Urbana, Mantenimiento, Aguas de 

Sagunto, Guardería Rural, Protección Civil y Alcaldía, se ha redactado un protocolo de 

actuación municipal ante episodios de precipitaciones y temporal marítimo, este protocolo tiene 

la  finalidad de conseguir la máxima protección para las personas, los bienes y el medio 

ambiente que puedan resultar afectados a consecuencia de inundaciones. 

Para ello se establece una estructura jerárquica y funcional de los medios y recursos del 

municipio, tanto públicos como privados, que permita hacer frente a las situaciones de riesgo o 

emergencia grave. 

 Los objetivos a conseguir son: 

¶ Prever la estructura organizativa y la operatividad para la intervención en emergencias ante 

episodios de precipitaciones y temporal marítimo.  

¶ Determinar los elementos vulnerables en función del análisis del riesgo y los niveles del 

mismo en las distintas zonas del término municipal y delimitar las áreas según posibles 

requerimientos de intervención. 

 

FUNDAMENTOS DE DERECHO: 
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- Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local. 

- Real Decreto Legislativo, de 18 de abril de 1986, que aprueba el texto refundido de las 

disposiciones legales en materia de régimen local. 

- LEY 13/2010, de 23 de noviembre, de la Generalitat, de Protección Civil y Gestión de 

Emergencias 

 

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores/as. Raro y Rovira- Votos a favor: 23, 

Señores/as. Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, 

Tarazona, Soriano, González, Guillén, Berna, Herranz, Fuertes, Muniesa, Bono, Sáez, 

Sampedro, Montesinos, Vila y López; por lo que, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA:  

PRIMERO. - Aprobar el Protocolo Municipal ante episodios de precipitaciones y 

temporal marítimo. 

SEGUNDO. - Remitir el presente acuerdo a Aguas de Sagunto, Consell Agrari, Guardia 

Rural y los Departamentos de Movilidad Urbana, Mantenimiento, Protección Civil y Alcaldía. 

 

6 EXPEDIENTE 912872D: RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DE 

CRÉDITOS RELACIÓN O/2021/1395 

Visto el expediente de reconocimiento extrajudicial de créditos nº 01/2021 (SEGEX 

912872D) correspondiente al departamento de educación vial en el que se propone el 

reconocimiento e imputación presupuestaria de los gastos incluidos en la relación O/2021/1395. 

Vistas las facturas y justificantes que acreditan la existencia de obligaciones de pago por 

parte del Ayuntamiento de Sagunto y que han sido revisadas y conformadas por parte del centro 

gestor responsable del gasto. Y teniendo en cuenta las consideraciones siguientes, en relación a 

la relación O/2021/1395: 

-Existe una factura de FUNCOVIAL, S.L. 1341 CIF G9865
****

 por valor de 500 ú, relativa a 

simulador de vuelco ( Formación, día 29 de febrero de 2020, de 09:00 a 14:00 horas, e 

instalación simulador de vuelco en la Jornada de la Seguridad 112). Este servicio se ordenó 

desde el departamento de Educación Vial el día antes de la jornada no dando tiempo a realizar 

contrato. 

Teniendo en cuenta que el artículo 26.2 del Real Decreto 500/1990 permite la 

imputación al presupuesto vigente de obligaciones de ejercicios anteriores aprobadas mediante 

reconocimiento extrajudicial de créditos y conociendo la existencia de crédito presupuestario 

adecuado y suficiente para la aplicación presupuestaria de las obligaciones propuestas con cargo 

al presupuesto 2021 según se desprende de la relación contable O/2021/23. 

 

Visto el informe de omisión de la función interventora, emitido por la Intervención 

General del Ayuntamiento de Sagunto, en el que se pone de manifiesto que se ha omitido la 

tramitación de expediente administrativo para la realización del gasto, y advirtiendo que según el 

artículo 28.1 del RD 424/2017 no se podrá reconocer la obligación, ni tramitar el pago, ni 

intervenir favorablemente estas actuaciones hasta que se conozca y resuelva dicha omisión. 

Visto el artículo 60.2 del RD 500/1990 que determina que la resolución de los 

expedientes de reconocimiento extrajudicial de créditos corresponde al Pleno de la Corporación 

en los casos en los que no exista crédito, y teniendo en cuenta que los gastos incluidos en la 

relación no disponían de crédito a tiempo de su realización. 

 

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores. Raro y Rovira- Votos a favor: 17, Señores/as. 
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Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, Tarazona, 

Soriano, González, Guillen, Berna, Herranz, Fuertes, Sampedro. Abstenciones: 6. Señores/as. 

Muniesa, Bono, Sáez, Montesinos, Vila y López; por lo que, de conformidad con el dictamen 

de la Comisión Informativa de Territorio y Sostenibilidad, el Ayuntamiento Pleno, por 17 

votos a favor del PSOE, COMPROMÍS, IP Y EU y 6 abstenciones del PP, CIUDADANOS, 

VOX y Sr. López, ACUERDA:  

PRIMERO. - Resolver la omisión de fiscalización en los términos del artículo 28 del 

Real Decreto 424/2017 y autorizar, disponer y reconocer extrajudicialmente las obligaciones 

incluidas en la relación O/2021/1395, correspondientes al ejercicio anterior, en la que consta 1 

operaci·n por importe total de 500 ú. 

SEGUNDO. - Comunicar a la Intervención municipal la resolución de la suspensión del 

procedimiento de gestión del gasto y los acuerdos adoptados, así como a Tesorería para la 

inclusión, en su caso, en el Plan de Disposición de Fondos. 

 

7 EXPEDIENTE 150997T: CONTRATO DE SERVICIOS DENOMINADO 

SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO (SARA). EXPTE. 19/19 -C 

ANTECEDENTES DE HECHO 

PRIMERO 

El Pleno de la Corporación Municipal, en fecha 27 de diciembre de 2019, acordó la 

adjudicación del contrato de servicios denominado servicio de ayuda a domicilio (SARA), a la 

empresa NOVAEDAT BENESTAR S.L.U., con CIF: B9876
****

,  por un importe anual de 

cuatrocientos cincuenta y un mil ciento cincuenta y tres euros (451.153,00 ú), m§s dieciocho mil 

cuarenta y seis euros y doce c®ntimos (18.046,12 ú) en concepto de IVA (4%), siendo el importe 

total de cuatrocientos sesenta y nueve mil ciento novena y nueve euros y doce céntimos 

(469.199,12 ú). 

El contrato se firmó el 29 de enero de 2020. 

Su duración será de un año, tal y como se indica en el apartado E del Anexo I del Pliego 

de Cláusulas Administrativas Particulares recogido de las Prescripciones Técnicas, con 

posibilidad de prorrogar cuatro años más por periodos sucesivos de un año, por mutuo acuerdo 

de las partes. 

SEGUNDO  

El Pleno de la Corporación Municipal, en fecha 30 de diciembre de 2020, acordó aprobar 

la primera prórroga del contrato de servicios denominado servicio de ayuda a domicilio (SARA). 

La primera prórroga estará en vigor por un periodo de un año desde el día 30 de enero de 2021 

hasta el día 29 de enero de 2022. 

TERCERO 

El Pleno de la Corporación Municipal, en fecha 25 de noviembre de 2021, acordó 

aprobar la modificación del contrato de servicios para la prestación de ayuda a domicilio en la 

ciudad de Sagunto, consistente en la ampliaci·n del importe por un total de 216.301 ú (IVA 

incluido), como consecuencia del incremento de la financiación por parte de la Conselleria de 

Igualdad y Políticas Inclusivas, según la solicitud del Departamento de Servicios Sociales. 

CUARTO 

La empresa NOVAEDAT BENESTAR S.L.U., presenta escrito de fecha 3 de enero de 

2022, en el que presta la conformidad a la segunda prórroga del contrato de referencia, de 

acuerdo con las condiciones pactadas. 

En fecha 16 de agosto de 2021, el responsable del departamento de Servicios Sociales, 

ha remitido a esta Sección de Contratación, informe relativo a la continuidad del servicio en el 

que dice: ñ(é) Se informa favorablemente la pr·rroga del contratoò.  

QUINTO 

La presente prórroga ha sido objeto del preceptivo informe jurídico del secretario general 

conforme a la Disposición Adicional Tercera de la LCSP de fecha 4 de enero de 2022. 
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SEXTO 

Se ha emitido documento contable de autorización y disposición de gasto (AD) con 

número de operación 220219000491 de fecha 31 de diciembre de 2021 e informe de 

fiscalización de fecha 12 de enero de 2022 con código seguro de verificación J9AA RKWD 

344Y JEWR RQ9C. 

FUNDAMENTOS DE DERECHO 

PRIMERO 

Conforme a lo dispuesto en el apartado E del anexo I del Pliego de Cláusulas 

Administrativas Particulares, el plazo de duración del contrato será de un año, más la posibilidad 

de prorrogar cuatro años más por periodos sucesivos de un año. 

SEGUNDO 

Según el artículo 29.4 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de Contratos del Sector 

Público, los contratos de suministros y de servicios de prestación sucesiva tendrán un plazo 

máximo de duración de cinco años, incluyendo las posibles prórrogas que en aplicación del 

apartado segundo de este artículo acuerde el órgano de contratación, respetando las condiciones 

y límites establecidos en las respectivas normas presupuestarias que sean aplicables al ente 

contratante. 

Excepcionalmente, en los contratos de suministros y de servicios se podrá establecer un 

plazo de duración superior al establecido en el párrafo anterior, cuando lo exija el período de 

recuperación de las inversiones directamente relacionadas con el contrato y estas no sean 

susceptibles de utilizarse en el resto de la actividad productiva del contratista o su utilización 

fuera antieconómica, siempre que la amortización de dichas inversiones sea un coste relevante 

en la prestación del suministro o servicio, circunstancias que deberán ser justificadas en el 

expediente de contratación con indicación de las inversiones a las que se refiera y de su período 

de recuperación. El concepto de coste relevante en la prestación del suministro o servicio será 

objeto de desarrollo reglamentario. 

TERCERO  

A tenor de lo dispuesto en la Disposición Adicional Segunda de la LCSP, apartado 

segundo, corresponden al Pleno las competencias como órgano de contratación respecto de los 

contratos mencionados en el apartado primero del mismo precepto, que celebre la Entidad Local, 

cuando por su valor o duración no corresponden al Alcalde o Presidente de la Entidad Local, en 

este caso, son competencia del Pleno los contratos de servicios de carácter plurianual cuya 

duración es superior a los cuatro años. 

 

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores/as. Raro y Rovira- Votos a favor: 23, 

Señores/as. Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, 

Tarazona, Soriano, González, Guillén, Berna, Herranz, Fuertes, Muniesa, Bono, Sáez, 

Sampedro, Montesinos, Vila y López; por lo que, de conformidad con el dictamen de la 

Comisión Informativa de Economía y Organización Municipal, el Ayuntamiento Pleno, por 

unanimidad, ACUERDA:  

PRIMERO. - Aprobar la segunda prórroga del contrato de servicios denominado servicio 

de ayuda a domicilio (SARA), con sometimiento expreso al pliego de cláusulas administrativas 

particulares, así como a las condiciones técnicas y económicas pactadas. 

SEGUNDO. - La segunda prórroga estará en vigor por un periodo de un año 

comprendido entre el día 30 de enero de 2022 y el día 29 de enero de 2023. 

TERCERO. - El precio del contrato asciende a la cantidad anual de 469.199,12 ú (IVA 

incluido). 
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CUARTO. - Autorizar y disponer del gasto con cargo a la operación contable con 

número de apunte 220219000491 de fecha 31 de diciembre de 2021, de acuerdo con la siguiente 

distribución de anualidades (IVA incluido): 

2022 (febrero-diciembre): 413.556,92 ú + 16.542,28 ú (4% IVA) = 430.099,20 ú 

2023 (enero): 37.596,08 ú + 1.503,84 ú (4% IVA) = 39.099,92 ú 

QUINTO. - Dar traslado del presente acuerdo a la empresa adjudicataria y a los 

Departamentos de Intervención y Servicios Sociales. 

 

8 EXPEDIENTE 790707E: MODIFICACIONES PUNTUALES DE USOS 

MANZANAS Z.0/T.0 GRUPO GOYOAGA Y PEDRES BLAVES (NUEVA 

REDACCIÓN ARTS. 102 Y 111 NORMAS URBANISTICAS PGOU) 

 A la vista del siguiente dictamen que dice: 

ñLa Comisión Informativa de Territorio y Sostenibilidad, en su sesión de fecha 

20.1.2022, dictaminó FAVORABLEMENTE el VOTO PARTICULAR del GRUPO 

MUNICIPAL PP a la propuesta del Jefe de Sección de Urbanismo, con los votos A FAVOR 

de los miembros representantes de los grupos políticos PSOE, COMPROMÍS, EU-EV, PP y 

CIUDADANOS; y las ABSTENCIONES de los representantes de los grupos políticos IP y el 

Sr. Concejal no adscrito, D. CARLOS LÓPEZ. 

Dicho voto particular tiene el siguiente contenido: 

Donde la propuesta del Jefe de Sección de Urbanismo dice  

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y Periodista Azzati se permite el uso comercial en planta baja. ñ 

 

El Voto particular del Grupo Popular, dictaminado favorablemente, dice 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 
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ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y calles Periodista Azzati, Barcelona y Alicante se permite el uso comercial en 

planta baja. ñ 

 

En consecuencia, el anexo a publicar en el BOP, con el contenido de la nueva redacción 

del art. 102 de las NNUU del PGOU, en caso de que el pleno vote favorablemente el 

dictamen de la CITS, sería la redacción dictaminada y arriba reproducida. 

 

Asunto: Expte. 790707E. Modificación puntual del cuadro de usos de la planta baja de 

parte de las manzanas Z.0/T.0 del Grupo Goyoaga y Z.2/T0 de Pedres Blaves. 

Trámite: APROBACIÓN DEFINITIVA.  

 

 El Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Sagunto, en fecha 27.8.2021, 

dictó la resolución nº. 6162, cuyo tenor literal era el siguiente: 

 

 ñEl Sr. Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Sagunto, en fecha 2.6.2021, 

dictó la resolución nº. 4394, cuyo tenor literal era el siguiente: 

 

 ñPrimero.- Antecedentes. Ordenación urbanística vigente actualmente y ordenación 

pretendida. 

Situación de partida y problemática detectada: 

En base a pronunciamientos favorables de la Comisión mixta de Patrimonio, de mediados de 

los años 90, con integrantes municipales y de la Conselleria de Cultura, se autorizó, previa 

constatación de su compatibilidad con los valores patrimoniales a proteger, la introducción 

de actividades comerciales en plantas bajas del grupo de viviendas Grupo Goyoaga. La 

situación fáctica provocada por dicha circunstancia no casa con la literalidad de las 

previsiones del art. 102 del PGOU y conviene conciliar ambas circunstancias.  

 

Se pretende conciliar la protección patrimonial específica de dicha zona con una mínima 

flexibilización en el cuadro de usos que permita acercar servicios a los ciudadanos residentes 

en dicho barrio. Por ello se va a equiparar las plantas bajas de los bloques recayentes a los 

viales Avenida Camp de Morvedre y Periodista Azzati del grupo de viviendas Goyoaga al 

cuadro de usos recogido en el PGOU para la zonificación Z.0/T.1. 
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Con ello, además, se equipara a la solución de esquemas de otros barrios con igual 

zonificación, que flexibilizan el cuadro de usos hacia las avenidas o calles de entidad. En el 

siguiente esquema se puede observar su ordenación pormenorizada. 

 

 
 

 Ortofoto del ámbito:  

 
 El tratamiento además se hace extensivo a una manzana en la zona de Pedres Blaves, 

en el núcleo urbano de Sagunto, con zonificación Z2/T0, que se encuentra en una situación 

similar de desfase respecto del entorno. 
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Ortofoto del ámbito: 

 
 

 

 El cuadro de usos actualmente vigente en las normas urbanísticas del PGOU es el 

siguiente: 

 

Artículo 102 del PGOU actualmente vigente: 

ñ(TEXTO MODIFICADO por acuerdo adoptado en el contexto del expediente 6/07 PL). 

A.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  
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excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuraci·n de cubierta normada en el art²culo 103.ò 

Redacción vigente del art. 111 del PGOU: 

 

ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2 

é 

ñ 

LA NUEVA REDACCIÓN DE LA PROPUESTA DE MODIFICACIÓN de los arts. 102 

(para grupo Goyoaga) y 111 (para la manzana de Pedres Blaves), SERÍA LA SIGUIENTE 

(se resalta en rojo el texto de la modificación): 

 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y Periodista Azzati se permite el uso comercial en planta baja. ñ 

 

ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 
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ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2(*) 

é 

(*)En los bloques de viviendas recayentes a las calles Algar, Emilio Llopis  y Gilet se 

permite el uso comercial en planta baja.ò 

 

Segundo.- Legislación urbanística aplicable. 

 La ley 5/2014, LOTUP, con sus sucesivas modificaciones, destacando entre ellas la de 

la ley 1/2019, así como modificaciones puntuales posteriores; y normas concordantes.  

 

Tercero.- Naturaleza del planeamiento objeto del trámite de consultas. 

 

 Se trata de una modificación puntual de la ordenación pormenorizada de las normas 

urbanísticas del PGOU de Sagunto  

 

La propuesta de ordenación presentada no afectaría a ninguna de las determinaciones de 

ordenación estructural enumeradas en el art. 21 de la LOTUP, tal y como las mismas están 

definidas en el PGOU de Sagunto; y sí a la definición de las determinaciones de ordenación 

pormenorizada enumeradas en el art. 35 de la misma ley, en concreto la del apartado d).  

 

ñd) La regulaci·n detallada de los usos del suelo de cada subzona, en desarrollo de las zonas 

de ordenación estructural y del índice de edificabilidad neta aplicable a cada parcela de 

suelo urbano y a cada sector del suelo urbanizable.ò 

 

Cuarto.-Competencia para la tramitación y la aprobación definitiva de la presente figura de 

planeamiento y del programa adjunto. 

 

Al afectar a cuestiones de ordenación pormenorizada, la competencia para la promoción e 

instrucción del expediente, incluida la función de órgano medioambiental y territorial, así 

como para su aprobación definitiva, le corresponderá al Excmo. Ayuntamiento de Sagunto, 

en los términos definidos en el art. 44 de la LOTUP. No se aprecia la necesidad de 

participación de ninguna administración sectorial afectada. 

Quinto.-Cauce procedimental de tramitación de la presente figura de planeamiento. 

 

En fecha 20.8.2014 entró en vigor la ley 5/2014, LOTUP. La misma afecta a la tramitación 

de todo tipo de documentos urbanísticos y por lo tanto a la presente propuesta de aprobación 

de planeamiento. 

 

 La nueva ley 5/2014 establece tres grandes cauces procedimentales a los que son 

reconducibles todas las tramitaciones de planeamiento urbanístico que se desarrollen a 

partir de su entrada en vigor. Señala en ese sentido el art. 45 lo siguiente 

 ñArt²culo 45 Los tipos de procedimientos para la elaboraci·n y aprobaci·n de los 

planes y programas  

1. Los planes y programas sujetos a evaluación ambiental y territorial estratégica ordinaria 

se elaborarán siguiendo el procedimiento establecido en el capítulo II siguiente. 

2. Los planes y programas que están sujetos a evaluación ambiental y territorial estratégica 

simplificada se elaborarán siguiendo el procedimiento establecido en los artículos 50 y 51 de 

esta ley y en el capítulo III del presente título si se concluye con el informe ambiental y 

territorial estratégico. 
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3. Los proyectos de inversiones estratégicas sostenibles tienen regulado su procedimiento 

propio en el cap²tulo IV de este mismo t²tulo.ò 

 Vista la entidad del objeto de la presente figura de planeamiento, determinaciones de 

la ordenación pormenorizada enumeradas en el art. 35 de la LOTUP, manteniendo la 

calificación y demás determinaciones del PGOU al que desarrolla; se concluye que la misma 

se debería encarrilar por el cauce descrito en el art. 45.2 de la ley, es decir, su sujeción a la 

evaluación ambiental y territorial estratégica simplificada, y por lo tanto, al ñprocedimiento 

establecido en los art²culos 50 y 51 de esta ley y en el cap²tulo III del presente t²tuloò. Todo 

ello sin perjuicio de lo que se deduzca de la instrucción del expediente. 

 

 Conclusión preliminar a la que se llega a la vista de las previsiones recogidas en el 

artículo 46 de la LOTUP. Señala dicho artículo que 

 ñArt²culo 46 Planes y programas que ser§n objeto de la evaluaci·n ambiental y 

territorial estratégica  

1. Son objeto de evaluación ambiental y territorial estratégica ordinaria los planes y 

programas, así como sus modificaciones, que se adopten o aprueben por una administración 

pública y cuya elaboración y aprobación venga exigida por una disposición legal o 

reglamentaria o por acuerdo del Consell, cuando: 

¶ é 

¶ c) La Estrategia Territorial de la Comunitat Valenciana, los planes de acción 

territorial, los planes generales estructurales, los proyectos de inversiones 

estratégicas sostenibles o cualesquiera otros planes o programas y aquellas 

modificaciones de los antes enunciados que establezcan o modifiquen la ordenación 

estructural, y así lo establezca el órgano ambiental y territorial. 

é 

 3. El órgano ambiental y territorial determinará si un plan o programa debe ser 

objeto de evaluación ambiental y territorial estratégica simplificada u ordinaria en los 

siguientes supuestos: 

¶ a) Las modificaciones menores de los planes y programas mencionados en el 

apartado 1. 

¶ b) Los planes y programas mencionados en el apartado 1 que establezcan el uso, a 

nivel municipal, de zonas de reducida extensión. Quedan incluidos en estos supuestos 

aquellos planes o programas que suponen una nueva ocupación de suelo no 

urbanizable para realizar operaciones puntuales de reordenación o ampliación 

limitada de bordes de suelos consolidados, a los que se refieren los artículos 72.3.b y 

73.1.d de esta ley, salvo que se establezca su innecesariedad en la declaración 

ambiental y territorial del plan general estructural. 

¶ é. 

El órgano ambiental y territorial resolverá sobre estos casos teniendo en consideración los 

criterios del anexo VIII de esta ley. 

4. Los programas de actuación regulados en el libro II de esta ley, como documentos de 

gestión urbanística que no innovan el planeamiento, no están sujetos al procedimiento de 

evaluación ambiental y territorial, sin perjuicio de que al instrumento de planeamiento que, 

en su caso, acompañe al programa de actuación, le sea de aplicación lo establecido en los 

apartados anteriores de este artículo.ò 

En el presente caso no es necesario hacer el trámite del art. 49 bis de la LOTUP, al ser un 

supuesto de hecho exceptuado, tal y como señala el apartado 3 del citado precepto. 
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El artículo 50 de la LOTUP regula el inicio del procedimiento, que ya no tiene lugar a través 

de un acuerdo de apertura de información pública como ocurría en la legislación anterior, 

sino que es preciso realizar una serie de actuaciones y trámites preparatorios previos. Señala 

el citado precepto lo siguiente: 

ñSolicitud de inicio de la evaluaci·n ambiental y territorial estrat®gica  

ñ1. El procedimiento se iniciará con la presentación por el órgano promotor ante el órgano 

sustantivo de la solicitud de inicio de la evaluación ambiental y territorial estratégica, 

acompañada de un borrador del plan o programa y un documento inicial estratégico con el 

siguiente contenido, expresado de modo sucinto, preliminar y esquemático: 

¶ a) Los objetivos de la planificación y descripción de la problemática sobre la que actúa. 

¶ b) El alcance, ámbito y posible contenido de las alternativas del plan que se propone. 

¶ c) El desarrollo previsible del plan o programa. 

¶ d) Un diagnóstico de la situación del medio ambiente y del territorio antes de la 

aplicación del plan en el ámbito afectado. 

¶ e) Sus efectos previsibles sobre el medio ambiente y sobre los elementos estratégicos del 

territorio, tomando en consideración el cambio climático. 

¶ f) Su incardinación en la Estrategia Territorial de la Comunitat Valenciana y su 

incidencia en otros instrumentos de la planificaci·n territorial o sectorial.ò 

Dado que se va a optar inicialmente por el procedimiento simplificado y sin perjuicio de lo 

que se deduzca de la instrucción del expediente, la documentación adicional que se exige en 

ese caso es la del apartado 2 del mismo artículo, que señala: 

ñ2. En los supuestos del artículo 46.3 de esta ley, cuando el órgano promotor considere que 

resulta de aplicación el procedimiento simplificado de evaluación ambiental y territorial 

estratégica, además deberá incluirse en la documentación: 

¶ a) La motivación de la aplicación del procedimiento simplificado de evaluación 

ambiental y territorial estratégica. 

¶ b) Un resumen de los motivos de la selección de las alternativas contempladas. 

¶ c) Las medidas previstas para prevenir, reducir y, en la medida de lo posible, 

compensar, cualquier efecto negativo importante en el medio ambiente y en el 

territorio, que se derive de la aplicación del plan o programa, así como para mitigar 

su incidencia sobre el cambio climático y su adaptación al mismo. 

¶ d) Una descripci·n de las medidas previstas para el seguimiento ambiental del plan.ò 

Al respecto de las exigencias de este precepto cabe señalar que el objeto del presente acuerdo 

es una modificación puntual de la ordenación pormenorizada del planeamiento vigente, en 

una trama que se encuentra ya consolidado por la edificación. El mismo no pretende ninguna 

nueva implantación no prevista en el PGOU vigente sino su desarrollo y concreción para un 

extremo concreto, el de contemplar el uso terciario en la planta baja en unas manzanas 

concretas de una trama urbana consolidada. Dada su escasa entidad e incidencia respecto de 

las previsiones de ordenación urbanística hasta ahora vigentes, todo hace pensar en la 

aplicación del procedimiento simplificado de evaluación ambiental y territorial estratégica y 

no el cauce ordinario.  

Se deduce que en principio, y sin perjuicio de lo que se deduzca de la instrucción del trámite 

de consultas, no se aprecia la necesidad de prever medidas adicionales para prevenir, 

reducir y, en la medida de lo posible, compensar, cualquier efecto negativo importante en el 
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medio ambiente y en el territorio, que se derive de la aplicación de la presente modificación 

del plan, así como para mitigar su incidencia sobre el cambio climático y su adaptación al 

mismo, ni contemplar medidas para el seguimiento ambiental del mismo.  

El art. 50.3 de la LOTUP señala que: 

 ñEl ·rgano sustantivo remitir§ al ·rgano ambiental y territorial la solicitud y la 

documentación que la acompaña presentadas por el órgano promotor, una vez que haya 

comprobado que se ajusta a lo establecido en los apartados anteriores y en la legislación 

sectorial.ò 

 El órgano promotor y sustantivo en el presente caso es el Excmo. Ayuntamiento de 

Sagunto. Se trata de determinar quién es el órgano ambiental. En ese sentido, el art. 48. c de 

la LOTUP tiene nueva redacción en virtud de lo establecido en la ley 10/2015, de medidas. 

Ahora la función del mismo está repartida entre la Conselleria y el Ayuntamiento para 

determinados supuestos. 

 

En ese sentido prevé la ley que  

ñc) Órgano ambiental y territorial Es el órgano autonómico, dependiente de la conselleria 

competente en materia de ordenación del territorio y medio ambiente que realiza el análisis 

técnico de los expedientes de evaluación ambiental y territorial, formula las declaraciones 

ambientales y territoriales estratégicas, y en colaboración con el órgano promotor y 

sustantivo, vela por la integración de los aspectos ambientales, junto a los territoriales y 

funcionales, en la elaboración del plan o del programa. El órgano ambiental y territorial 

será el ayuntamiento del término municipal del ámbito del planeamiento objeto de la 

evaluación ambiental, sin perjuicio de la asistencia y la cooperación de las diputaciones 

provinciales de acuerdo con la legislación de régimen local, en los siguientes casos:  

1. En los instrumentos de planeamiento urbanístico que afecten única y exclusivamente a la 

ordenación pormenorizada del suelo urbano definida en la presente ley. 

¶ é ñ 

El presente caso la ordenación afecta al supuesto de hecho reproducido, es decir, ordenación 

pormenorizada de suelo urbano. Se concluye que en el presente caso el órgano ambiental 

será el Ayuntamiento de Sagunto. 

 

La presente documentación cumple con los requisitos mínimos indicados en el art. 50, sin 

perjuicio de las precisiones que se señalen en el presente acuerdo. 

Por lo tanto, es posible realizar el trámite que especifica el art. 50.3 de la LOTUP que señala 

ñEl ·rgano sustantivo remitir§ al ·rgano ambiental y territorial la solicitud y la 

documentación que la acompaña presentadas por el órgano promotor, una vez que haya 

comprobado que se ajusta a lo establecido en los apartados anteriores y en la legislación 

sectorial.ò 

El art. 51.1 de la LOTUP(redacción dada por la ley 3/2020) señala el siguiente trámite: 

ñ1.El órgano ambiental y territorial someterá el documento que contiene el borrador del plan 

o programa y el documento inicial estratégico a consultas de las administraciones públicas 

afectadas de acuerdo con el artículo 49.1, apartado b, de esta ley y personas interesadas, 

durante un plazo mínimo de treinta días hábiles desde la recepción de la solicitud de informe 

para los planes que afecten exclusivamente a la ordenación pormenorizada o al suelo urbano 

que cuente con los servicios urbanísticos implantados sin modificación del uso dominante de 

la zona de ordenación estructural correspondiente y durante un plazo mínimo de sesenta días 

hábiles para los planes que afecten a las demás determinaciones comprendidas en la 

ordenaci·n estructural.ò 

El trámite lo va a hacer el Excmo. Ayuntamiento en el presente caso, dada su condición de 

órgano ambiental y territorial, tal y como antes se ha constatado. 
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Para llegar a ese trámite de publicidad y participación de 30 días hábiles previo a la 

información pública es necesario que con carácter previo se adopte el acuerdo municipal al 

que se refiere el art. 50.3 antes transcrito. Al coincidir en la misma administración sendas 

competencias, nada impide que se puedan simultanear el acuerdo de admisión a trámite e 

impulso del expediente y el de apertura del trámite de consultas del art. 51.1. 

No se aprecia la concurrencia de administraciones supramunicipales sectoriales que deben 

ser objeto de consulta en este período  

Sexto.- Órgano competente para adoptar el presente acuerdo:  

El art. 21 de la ley 7/85, establece como competencia del Sr. Alcalde-Presidente de la 

Corporación la siguiente: 

ñJ) Las aprobaciones de los instrumentos de planeamiento de desarrollo del planeamiento 

general no expresamente atribuidas al Pleno, así como la de los instrumentos de gestión 

urbanística y de los proyectos de urbanizaci·n.ò 

La delimitación competencial en negativo viene fijada por el art. 22 de la misma ley, que 

señala en su apartado c) como competencia del pleno: 

ñc) La aprobación inicial del planeamiento general y la aprobación que ponga fin a la 

tramitación municipal de los planes y demás instrumentos de ordenación previstos en la 

legislación urbanística, así como los convenios que tengan por objeto la alteración de 

cualesquiera de dichos instrumentos.ò 

De lo que se concluye que la competencia para la aprobación del presente acuerdo le 

corresponde al Sr. Alcalde-Presidente, al no tratarse de una aprobación inicial sino 

únicamente la apertura de un período de consultas previas. 

Es por ello que HE RESUELTO: 

PRIMERO: A los efectos el art. 51.1 de la LOTUP, como órgano ambiental y territorial, 

someter el presente documento de borrador de modificación puntual del cuadro de usos de la 

planta baja de parte de las manzanas Z.0/T.0 del Grupo Goyoaga y Z.2/T.0 de Pedres Blaves, 

a consultas por un plazo mínimo de treinta días hábiles. A tales efectos dicha documentación 

será accesible al público y podrá ser consultada durante todo ese período en la página WEB 

del Ayuntamiento.  

 

El contenido de la modificación del planeamiento objeto del presente expediente consiste en 

dar una nueva redacción a los arts. 102 y 111 de las normas urbanísticas del PGOU, 

consistente en que donde dice: 

 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 
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Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuraci·n de cubierta normada en el art²culo 103.ò 

 

ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2 

é 

ñ 

 Se somete a consultas que pasen a tener la siguiente redacción: 

 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZAN

A 

USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y Periodista Azzati se permite el uso comercial en planta baja. ñ 

 

 ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo 

con sus características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2(*) 

 

(*)En los bloques de viviendas recayentes a las calles Algar, Emilio Llopis  y Gilet se permite 

el uso comercial en planta baja.ò 
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Se ha procedido a publicar dicho acuerdo en la página WEB del Excmo. Ayuntamiento de 

Sagunto, en el contexto del expediente de referencia 790707E. Durante el período de 

consultas de 30 días hábiles no se han formulado alegaciones ni propuestas de ningún tipo.  

Junto con la documentación sometida al trámite de consultas, y como complementaria de la 

misma, procede someter al siguiente trámite, el de información pública, de 45 días hábiles, la 

nueva redacción de los arts. 102 y 111 de las normas urbanísticas del PGOU de Sagunto, en 

los siguientes términos: 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y Periodista Azzati se permite el uso comercial en planta baja. ñ 

 

 ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo 

con sus características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2(*) 

Z.2/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 2 

Talleres aut 7 
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Z.2/T.2 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS:  

I.U 2 

Talleres aut 7 

Z.2/T.3 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS  

excepcionalmente I.U 3 

Talleres aut 7 

 

(*)En los bloques de viviendas recayentes a las calles Algar, Emilio Llopis  y Gilet se permite 

el uso comercial en planta baja.ò 

 

Actuaciones procedimentales siguientes: 

El art. 57.1. a) de la LOTUP señala el trámite subsiguiente a realizar concluido el anterior: 

Artículo 57 Tramitación de los planes que no estén sujetos al procedimiento ordinario de 

evaluación ambiental y territorial estratégica  

1. Cuando un plan no esté sujeto al procedimiento ordinario de evaluación ambiental y 

territorial estratégica, una vez realizadas las actuaciones previstas en los artículos 50 y 51 de 

esta ley, se seguirán los siguientes trámites: 

a) Información pública durante un periodo mínimo de cuarenta y cinco días, asegurando, 

cuanto menos, las medidas mínimas de publicidad exigidas por el artículo 53.2 de esta ley. El 

plazo m²nimo ser§ de 20 d²as cuando se trate de estudios de detalle.ò 

  

El art. 53.2 de la LOTUP al que se remite señala al respecto: 

ñ2. Como m²nimo, ser§ preceptivo realizar consultas a las administraciones p¼blicas 

afectadas y personas interesadas, publicar anuncios en el Diari Oficial de la Comunitat 

Valenciana y en prensa escrita de gran difusión y poner a disposición del público los 

documentos mencionados en el apartado anterior. Los anuncios indicarán la dirección 

electrónica para su consulta. La consellería competente para la aprobación de los 

instrumentos de planeamiento, a través de la dirección general correspondiente, ejercerá las 

funciones de coordinación necesarias en relación con la obtención de los informes 

correspondientes a las consultas que se realicen a los órganos de la Generalitat en esta fase 

del procedimiento. 

El art. 21 de la ley 7/85, establece como competencia del Sr. Alcalde-Presidente de la 

Corporación la siguiente: 
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ñJ) Las aprobaciones de los instrumentos de planeamiento de desarrollo del planeamiento 

general no expresamente atribuidas al Pleno, así como la de los instrumentos de gestión 

urbanística y de los proyectos de urbanizaci·n.ò 

La delimitación competencial en negativo viene fijada por el art. 22 de la misma ley, que 

señala en su apartado c) como competencia del pleno: 

ñc) La aprobación inicial del planeamiento general y la aprobación que ponga fin a la 

tramitación municipal de los planes y demás instrumentos de ordenación previstos en la 

legislación urbanística, así como los convenios que tengan por objeto la alteración de 

cualesquiera de dichos instrumentos.ò 

De lo que se concluye que la competencia para la aprobación del presente acuerdo le 

corresponde al Sr. Alcalde-Presidente, al tratarse de la apertura del período de participación 

pública de una modificación de la ordenación pormenorizada de sendas manzanas de suelo 

urbano, para habilitar el uso terciario en su plantas bajas. Extremo que no es equiparable a 

una revisión del PGOU ni a la modificación estructural del mismo. Al pleno queda reservada 

la aprobación definitiva del mismo. 

A la vista de lo expuesto HE RESUELTO:  

PRIMERO: La apertura del período de información pública durante un periodo de 

CUARENTA Y CINCO días de la modificación puntual en el cuadro de usos de la planta baja 

de parte de las manzanas Z.0/T.0 del Grupo Goyoaga y Z.2/T.0 de Pedres Blaves. Todo ello 

en el contexto del expediente de referencia 790707E. 

SEGUNDO: Proceder a publicar anuncios de la parte dispositiva del presente acuerdo en el 

Diari Oficial de la Comunitat Valenciana y en prensa escrita de gran difusión y poner a 

disposición del público la documentación del expediente 790707E. La dirección electrónica 

para su consulta ser§ la p§gina WEB del Excmo. Ayuntamiento de Sagunto.ò 

 

El período de información pública se abrió con la publicación del correspondiente anuncio en 

el DOGV de fecha 29.10.2021, así como en el periódico LAS PROVINCIAS del día 

29.10.2021. El período de información pública finalizó el día 10.1.2022. 

Durante el período de CUARENTA Y CINCO días hábiles no se han presentado alegaciones, 

no teniendo la consideración de tal la presentada en fecha 27.10.2021 (48.573), por no 

referirse al contenido de la modificación en sí misma. 

 

 Procede, por lo tanto, la continuación de la tramitación del presente expediente de 

planeamiento, sin que existan elementos de juicio diferentes de aquellos que fueron sometidos 

a información pública, de forma que se procede a la aprobación definitiva de la modificación 

en los mismos términos de redacción que fue objeto de información pública. 

 

Objeto de la aprobación definitiva: 

Es la misma redacción de las normas urbanísticas que fueron objeto de la resolución de 

apertura de información pública, y que consiste en la nueva redacción de los arts. 102 y 111 de 

las normas urbanísticas del PGOU de Sagunto, en los siguientes términos: 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  
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Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y Periodista Azzati se permite el uso comercial en planta baja. ñ 

 ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo 

con sus características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2(*) 

Z.2/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 2 

Talleres aut 7 

Z.2/T.2 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS:  

I.U 2 

Talleres aut 7 

Z.2/T.3 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS  



 35 

excepcionalmente I.U 3 

Talleres aut 7 

 

(*)En los bloques de viviendas recayentes a las calles Algar, Emilio Llopis  y Gilet se permite 

el uso comercial en planta baja.ò 

Trámites procedimentales: 

 

El antiguo art. 57 de la ley 5/2014, LOTUP, y el actual art. 62 del Decreto 1/2021, TRLOTUP, 

establecen que 

ñé 

d) Una vez concluidas las anteriores actuaciones, el plan será sometido a aprobación por el 

Pleno del Ayuntamiento u ·rgano que corresponda. é 

2. El acuerdo de aprobación definitiva, junto con sus normas urbanísticas, se publicarán 

para su entrada en vigor en el Bolet²n Oficial de la Provinciaéò 

 

El art. 44.5 de la misma ley, y el actual art. 44.6 Decreto 1/2021, TRLOTUP establecen que  

ñArt²culo 44 Administraciones competentes para formular y aprobar los instrumentos de 

planeamiento  

é 

6. Los ayuntamientos son competentes para la formulación y tramitación de los planes de 

ámbito municipal, y la aprobación de aquellos que fijen o modifiquen la ordenación 

pormenorizada, sin perjuicio de las competencias mancomunadas y de las que se atribuyen a 

la Generalitat en los apartados anteriores.ò 

 

El art. 22 de la ley 7/85, RBRL establece como competencia del pleno del Ayuntamiento: 

 
El art. 47.2 de la misma establece  

 

 
Se concluye, en una interpretación literal de la normas, y pese a que no se trata de una 

revisión del PGOU sino solo de extremos muy puntuales de ordenación pormenorizada del 

mismo, que en el presente caso se precisa de una mayoría cualificada del pleno. 

 

Sometido el asunto a votación resulta: 

Total Concejales: 25.- Concejales presentes en ese momento en la sesión: 23. 

Concejales ausentes en la votación: 2. Señores/as. Raro y Rovira- Votos a favor: 23, 

Señores/as. Alcalde, Carrera, Quesada, Sotoca, Antonino, Timón, Fernández, Moll, Gil, 

Tarazona, Soriano, González, Guillén, Berna, Herranz, Fuertes, Muniesa, Bono, Sáez, 

Sampedro, Montesinos, Vila y López; por lo que, de conformidad con el dictamen de la 

Comisión Informativa de Territorio y Sostenibilidad, el Ayuntamiento Pleno, por unanimidad, 

ACUERDA:  

PRIMERO: La aprobación definitiva de la documentación consistente en la 

modificación puntual en el cuadro de usos de la planta baja de parte de las manzanas Z.0/T.0 

del Grupo Goyoaga y Z.2/T.0 de Pedres Blaves, en los términos y redacción dictaminado por 
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la Comisión Informativa de Territorio y Sostenibilidad en su sesión de fecha 20.1.2022. Todo 

ello en el contexto del expediente de referencia 790707E. 

SEGUNDO: Ordenar la publicación en el BOP de la parte dispositiva del presente 

acuerdo y de los extremos de ordenación pormenorizada contenidos en el anexo 1 del presente 

acuerdo. 

 

ANEXO 1. OBJETO DE LA MODIFICACIÓN.  

Nueva redacción de los arts. 102 y 111 de las normas urbanísticas del PGOU de Sagunto, en 

los siguientes términos: 

ñA.102.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.0 corresponde de acuerdo con sus 

características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.0/T.0 Viviendas exclusivamente 1(*) 

Z.0/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 1 

ALTERNATIVOS*:  

Comerciales 2 

Hoteleros  

Recreativos 1 

Oficinas 2 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 1 

Garajes-Ap. 4 

 

CONDICIONES DE UBICACIÓN DE VIVIENDAS GRADO 2. 

Se tolerarán viviendas de ese tipo en todas las zonas Z.0 cuando a consecuencia de su 

ubicación no se desprenda lesión a los intereses generales referentes al patrimonio cultural y 

artístico. 

Las cajas de escaleras y, en su caso los cuerpos de ascensores en su totalidad no podrán 

exceder de la configuración de cubierta normada en el artículo 103. 

(*)En los bloques de viviendas del grupo Goyoaga recayentes a la Avenida Camp de 

Morvedre y calles Periodista Azzati, Barcelona y Alicante se permite el uso comercial en 

planta baja. ñ 

 

 ñA.111.- USOS. A las manzanas/zona calificadas como Z.2 corresponde de acuerdo 

con sus características el siguiente régimen de tolerancias: 

 

ZONA/MANZANA USOS GRADO/TIPO 

Z.2/T.0 Viviendas exclusivamente 2(*) 

Z.2/T.1 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS:  

excepcionalmente I.U 2 
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Talleres aut 7 

Z.2/T.2 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS:  

I.U 2 

Talleres aut 7 

Z.2/T.3 PREFERENTE:  

Viviendas 2 

ALTERNATIVOS:  

Comerciales 3.1 

Hoteleros - 

Recreativos 3 

Oficinas 3 

Garajes-Ap 4 

TOLERADOS  

excepcionalmente I.U 3 

Talleres aut 7 

 

(*)En los bloques de viviendas recayentes a las calles Algar, Emilio Llopis y Gilet se permite 

el uso comercial en planta baja.ò 

 

9 EXPEDIENTE 896480M: RECONOCIMIENTO EXTRAJUDICIAL DEL 

GASTO CORRESPONDIENTE A LA RELACIÓN O -2021-1314 

Visto el expediente de reconocimiento extrajudicial de créditos correspondiente a la 

Sección de Urbanismo de reconocimiento e imputación presupuestaria de los gastos incluidos en 

la relación O/2021/1314 referente a: 
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Vistas la facturas y justificantes que acreditan la existencia de TRES obligaciones de 

pago por parte del Ayuntamiento de Sagunto y que ha sido revisada y conformada por parte del 

centro gestor responsable del gasto, dada la efectividad de su prestación, y que serían las 

siguientes: 

 

 
 

  

Sin embargo, no existe dicha obligación municipal respecto de la siguiente: 

 

 
  

Y ello porque este Ayuntamiento no efectuó dicho encargo. Se efectuó por el promotor 

privado de la figura del planeamiento, y a él le corresponde el abono. 

Visto en informe de omisión de la función interventora emitido por la Intervención 

General del Ayuntamiento de Sagunto en el que se pone de manifiesto lo siguiente: 
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